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Frage Nummer 1 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Ralf 
Stadler 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie hoch sind die jährlichen finan-
ziellen Mittel aus den Rundfunkbeiträgen, die dem bayerischen 
Rundfunk im Kampf gegen Rechtsextremismus zur Verfügung 
stehen und hat der Medienrat Einfluss auf die Verwendung die-
ser Mittel? 

Antwort der Staatskanzlei 

Der Staatsregierung liegen keine Informationen über konkrete Mittelverwendungen 
vor, die über das hinausgehen, was in öffentlich zugänglichen Quellen oder den 
Mitgliedern des Rundfunkrats zugänglich ist. Die Fraktion des Antragstellers ent-
sendet zwei Mitglieder in den BR-Rundfunkrat. Der Medienrat ist Organ der Bayeri-
schen Landeszentrale für Neue Medien und hat keine Einwirkungsmöglichkeiten 
auf den Bayerischen Rundfunk. 

 


